

Telefon

Die deutschen Telefongeräte und -kabel kann man in Frankreich leider nicht benutzen, da sie andere Stecker haben. Bei der Übernahme einer Wohnung, kann man das bereits vorhandene Telefon bei France Télécom per Telefonanruf auf seinen Namen frei schalten lassen. (Es empfiehlt sich, die Nummer des Vormieters zu wissen, dann erleichtert sich die Anmeldung). In dem Fall kann bereits innerhalb desselben Tages das Telefon frei geschaltet werden. Wenn man noch kein Telefon hat oder in der Wohnung noch kein Telefon war, muss man sich bei der France Télécom in einer der vielen Agenturen in der Innenstadt anmelden. Dort kann man auch Telefone mieten. Sehr zu empfehlen für alle, die gerne und viel nach Deutschland telefonieren: Ein Zusatzvertrag mit Dirland. In diesem Fall bleibt man mit der Grundgebühr bei France Télécom, wird aber für Auslands- und Mobilfunk-Gespräche über Dirland abgerechnet, zu sehr viel billigeren Tarifen als bei der Telekom.